



European Economic and Social Committee
Comité économique et social européen

FORMULAIRE D'INSCRIPTION	REGISTRATION FORM
Conférence conjointe à l'occasion du 20ème Anniversaire de la Charte communautaire des droits sociaux fondamentaux "Acquis et perspectives pour l'Europe sociale" Bruxelles, 30 novembre 2009	Joint Conference on the occasion of the 20th anniversary of the Community Charter for Fundamental Social Rights "Social Europe: achievements and prospects" Brussels, 30th November 2009

Merci de renvoyer ce formulaire/Please return the completed form to:
European Economic and Social Committee
Conferences Unit
99, rue Belliard
B-1040 Brussels
Tel.: +32 (0)2 546 9213/9819
Fax: +32 (0)2 546 9822/9766
e-mail: chartesociale@eesc.europa.eu

Délai d'inscription / Deadline for registration: 20.11.09		
Nom de famille / Last name:		
Prénom / First name:		
Fonction / Function:		
Organisation:		
Rue / Street:	Code postal / ZIP-Code:	
Ville / City:	Pays / Country:	
Téléphone/Phone:	Télécopie/fax:	
E-mail / adresse électronique:		
	OUI YES	NON NO
ASSISTEREZ-VOUS À LA CONFÉRENCE LE 30 NOVEMBRE 2009? WILL YOU BE ATTENDING THE CONFERENCE ON 30 NOVEMBER 2009?	☐	☐
ASSISTEREZ-VOUS AU BUFFET/RECEPTION LE 30 NOVEMBRE? WILL YOU BE ATTENDING THE BUFFET/RECEPTION ON 30 NOVEMBER 2009?	☐	☐

N.B.: Le Comité économique et social européen **ne prendra pas** en charge les frais de voyage et de séjour des participants. En l'absence d'indication contraire, cette inscription doit être considérée comme acquise et ne fera donc pas l'objet d'une confirmation.

N.B.: The European Economic and Social Committee **cannot** cover participants' travel and subsistence costs. In the absence of any message to the contrary, you should assume that this registration has been accepted.

DATE:

SIGNATURE:

Vos données personnelles sont traitées en conformité au règlement n° 45/2001 relatif à la protection des personnes physiques à l'égard du traitement des données à caractère personnel par les institutions et organes communautaires et à la libre circulation de ces données.

Ce traitement a pour objet votre inscription à une conférence/autre événement. Vos données seront communiquées exclusivement aux services concernés (Sections, prépress, sécurité). Les informations ne seront pas communiquées à des tiers, sauf si cela est nécessaire pour les besoins qui sont précisés plus haut.

Vous disposez du droit d'obtenir accès à vos données personnelles, ainsi que du droit à la rectification de toute donnée personnelle inexacte ou incomplète. Pour toute demande éventuelle de renseignements concernant le traitement de vos données personnelles, veuillez adresser vos questions au Chef de l'Unité Conférences/Interprétation du CESE, rue Belliard 99, 1040 Bruxelles (tatiana.adamisova@eesc.europa.eu). Vous pouvez également adresser un mail au délégué à la protection des données du Comité économique et social européen: data.protection@eesc.europa.eu. Les personnes concernées ont aussi le droit de s'adresser à tout moment au Contrôleur européen de la protection des données (<http://www.edps.europa.eu/EDPSWEB/edps/site/mySite/lang/fr/pid/1>).

Your personal data are processed in accordance with Regulation (EC) No 45/2001 on the protection of individuals with regard to the processing of personal data by the Community institutions and bodies and on the free movement of such data.

These data are processed for the purposes of your registration for a conference/other event. Your data will be sent only to the departments involved (sections, pre-press, security). The information will not be communicated to third parties, except where necessary for the purposes outlined above.

You have the right to access your personal data and the right to correct any inaccurate or incomplete personal data. If you have any queries concerning the processing of your personal data, you may address them to the head of the EESC Conferences and Interpreting Unit, 99 rue Belliard, 1040 Brussels (tatiana.adamisova@eesc.europa.eu). You may also send an e-mail to the Data Protection Officer of the European Economic and Social Committee: data.protection@eesc.europa.eu. The persons involved shall also have right of recourse at any time to the European Data Protection Supervisor (<http://www.edps.europa.eu/EDPSWEB/edps/pid/1?lang=en>).